

Letters

Briefe

Von Disqua

Kapitel 38: Let it Rain (Ray/Kai)

Hallo Kai,

Ich bezweifle das du diesen Brief überhaupt liest, dennoch mache ich mir die Mühe um dir zu schreiben was hier bei uns ohne dich so vor sich geht.

Wie kamst du auf diese bescheuerte Idee und einfach sitzen zu lassen? Waren wir dir als Team nicht mehr gut genug? Solltest du diese Frage auch nur im Ansatz mit Ja beantworten komme ich zu dir, wo immer du auch bist und werde dir höchst persönlich eine reinhauen, damit du dir dessen bewusst bist Kai.

Ich will wissen wieso du weg bist, ich will wissen wieso du uns in dieser Wichtigen Phase alleine gelassen hast. Manchmal könnte ich dich so richtig schlagen, bis du grün und blau bist du machst mich so sauer. Immer redest du davon das unser Team zusammen halten muss auch wenn gewissen Unstimmigkeiten bestehen. Dir war immer klar, das diese Unstimmigkeiten nur zwischen uns und dir bestanden oder? Aber dies tut nichts zur Sache Kai, ich frage mich einfach nur was du dir dabei gedacht hast.

Den Jungs geht es ziemlich mies und sie fragen sich was sie falsch gemacht haben, wieso du von ihnen die Schnauze voll haben könntest. Ich bringe bald mehr Kraft dafür auf die zu trösten als selbst zu trainieren und ich habe das Training nötig wenn ich Weltmeister werden will, wenn wir Weltmeister werden wollen. Eigentlich dachte ich immer, dass du dies mit uns werden willst. Ich werde nicht betteln Kai, aber ich werde dich bitten wieder zurück zu kommen, wir haben so hart gearbeitet und wir wollen dich dabei haben.

Solltest du ein Problem haben, wir stehen doch hinter dir und jeder Einzelne von uns würde hinter dir stehen. Aber dann musst du mit uns reden, oder zumindest mit mir, immerhin haben wir schon soviel zusammen durchgemacht, du kannst mir alles sagen, du weisst das ich nichts verraten werde oder sonstiges, nur wie gesagt, du musst dann auch mit uns sprechen.

Naja, wie dem auch sei, ich hoffe du kommst zurück und ansonsten würde ich mich über einen Brief von dir sehr freuen, einen Brief in dem du erklärst wieso du uns über Nacht verlassen hast, wir wollen doch einfach nur wissen was los ist. Ich mag dich doch

sehr und ich weiss das du mich auch magst, du würdest es zwar nie zugeben, aber dies ist nun mal Tatsache, ich merke sowas, wie du bestimmt bemerkt haben dürftest.

Nun Kai, ich werde grad von Tyson darauf aufmerksam gemacht, dass ich zu nett zu dir bin, stört mich jetzt in dem Moment aber nicht, er ist noch wütender als ich, weswegen ich den Brief schreiben muss. Nein, ich will den Brief schreiben da du mir tatsächlich etwas bedeutest als Freund. Damit ich jetzt noch das Klischee des Kitsches erfülle schreibe ich folgenden Satz, nimm ihn bloss nicht ernst.

Kai, komm bitte wieder, wir vermissen dich und selbst der Himmel weint um einen so gar kühlen Russen.

Naja, hier regnet es wirklich ununterbrochen seit du weg bist. Wie dem auch sei, wir würden uns über ein Lebenszeichen von dir durchaus freuen.

Grüsse

Ray

Tyson und Max wie der Rest der Bande